

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique chronoligne

**De :** Mickael Chartier

**Pour :** pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr <pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr>

**Date :** 03/04/2024 14:20

Bonjour,

Je soutiens fortement ce projet. En effet, il est nécessaire de procéder à une refonte de la ville afin de faciliter la circulation en transport en commun et d'améliorer la sécurité des déplacements en vélo. Cela permettra d'augmenter l'utilisation de ces modes de transports moins polluants et rendra la ville plus "respirable"

Envoyé à partir de [Outlook pour Android](#)